



Lu4u.de

Straßenfußball-Turnier im Hemshofpark

Gelungener Auftakt der buntkicktgut Sommer-Liga

Im Rahmen der buntkicktgut – interkulturellen Straßenfußball-Liga Ludwigshafen fand der erste Spieltag der Sommer-Liga 2018 auf dem Bolzplatz im Hemshofpark statt. Zehn Teams haben um das Siegetreppchen und den Fairplay-Pokal gekickt. Das Tagesturnier in den Alterskategorien U13 und U18 wurde vom Spielhaus Hemshofpark und Treff International durchgeführt.

Auf dem Betonplatz im Hemshofpark wurde mit drei Feldspielern und einem Torwart gespielt. Trotz des Konkurrenzkampfes auf dem Platz gingen die Spielerinnen und Spieler äußerst fair und verantwortungsvoll miteinander um. Denn Fairplay spielt neben der sportlichen Leistung auf dem Platz eine wichtige Rolle. Nach heißen Duellen zwischen den Straßenfußball-Mannschaften konnte sich in der Altersgruppe U13 das „Legenden-Team“ aus dem Spielhaus Hemshofpark durchsetzen. Die Teams mussten sich nach dem Turnier gegenseitig bewerten und Fairplay-Punkte vergeben. Der Fairplay-Pokal in U13 wurde an das Team „Lions“ aus dem Westend verliehen.

In der Alterskategorie U18 standen sich einige Straßenteams zum zweiten Mal gegenüber. Nach dem buntkicktgut Kick-Off im Januar in der Soccerhalle Oggersheim kannten sich bereits einige Mannschaften und konnten sich somit besser aufeinander einstellen. Die Teams schenkten sich keine Freiräume auf dem Bolzplatz. Die Siegerplätze waren heiß begehrt, denn es ging um jedes Tor und am Ende des Tages um jeden Punkt in der Gesamtwertung. Die Sommer-Liga geht über fünf Spieltage bis 31. August. Am Ende gibt es nur einen Tabellensieger und einen Fairplay-Sieger in der jeweiligen Alterskategorie.

Auf der Fantribüne versammelten sich Freunde, Familie, Anwohner, die sich einfach dazu setzten, um das Straßenfußballspektakel anzusehen und anzufeuern. In einer gelassenen Atmosphäre des Turniers unterstützen sie mit Applaus die Straßenkicker.

Am Ende der Finalrunde U18 stand es zwischen „MT Arab“ und „Humanity Hemshof“ unentschieden. Die Spannung bei den Spielern und den Fans ist gestiegen, als es in der Verlängerung mit sog. Shoot-Out losging. Hierbei handelt es sich um eine Sonderregel von buntkicktgut. Nach einer Minute Spielzeit muss jeweils ein Spieler das Team verlassen. Es gilt das sog. Golden-Goal Prinzip, bei dem das erste Tor die Begegnung entscheidet. Nach einer nervenaufreibenden Verlängerung hat das Team „Humanity Hemshof“ das Finale für sich entschieden. Fairplay-Sieger wurde das Team „Hemshof Kickers“, das sich aus den Besucherinnen und Besucher vom Spielhaus Hemshofpark zusammensetzte. Das Team vom Spielhaus Hemshofpark wurde bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr zum Fairplay-Sieger gekürt. Die drei Spielerinnen aus „Hemshof Kickers“ erhielten eine besondere Auszeichnung. Die einzigen Mädchen des gesamten Turniers haben sich auf dem Platz den Respekt bei ihren männlichen Mitstreitern verdient.

